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平成３０年度 函館市福祉のまちづくり推進委員会 会議概要 

 

１ 日時 

   平成３１年３月２６日（火） 午後２時００分～２時４０分 

 

２ 場所 

   函館市総合保健センター 健康教育室 

 

３ 報告事項 

（１）函館市福祉のまちづくり条例整備基準適合状況について(平成 27～29 年度) 

（２）第４次函館市地域福祉計画について 

（３）平成３１年度函館市予算（保健福祉部分）の概要について 

 

４ 協議事項 

（１）福祉のまちづくりの推進について 

  (第４次函館市地域福祉計画 基本目標１「人と人がつながる地域づくり」) 

（２）その他 

 

５ 会議資料 

（１）函館市福祉のまちづくり条例整備基準適合状況（平成 27～29 年度） 

（２）第４次函館市地域福祉計画 

（３）平成３１年度函館市予算（保健福祉部分）の概要 

（４）平成３１年度新規事業 

 

６ 出席委員（１６名） 

   嵐田委員，安藤委員，石塚委員，佐藤委員，島委員，髙田委員， 

高橋委員，丹代委員，外崎委員，中村委員，能戸委員，濱谷委員， 

松川委員，宮川委員，宗像委員，村本委員 

 

７ 欠席委員（３名） 

   稲垣委員，永澤委員，山本委員 

 

８ 傍聴 

   ０名 

 

９ 報道 

   １社（函館新聞社） 
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10 事務局職員 

 保健福祉部 平井部長，本吉次長 

   地域福祉課 和久井課長，伊藤主査，上田主査，糸数主任主事 

 

11 会議要旨 

（１）開会 

（２）新任委員および事務局紹介 

（３）保健福祉部長挨拶 

（４）副委員長選出 

（佐藤委員長） 

副委員長であった田中委員退任のため，改めて副委員長を選出したい。 

髙橋松恵委員にお願いしたいがいかがか。 

 

－異議なしの声－ 

 

（佐藤委員長） 

それでは，髙橋委員に就任していただく。 

  

（５）報告事項 

（佐藤委員長） 

   それでは，会議次第に従い進めていく。報告事項（１）～（３）について一

括して事務局から説明をお願いする。 

 

（事務局 上田） 

  －資料１～３説明－ 

 

（佐藤委員長） 

   事務局の説明に対し，何か質問等はないか。 

 －意見なし－ 

 

（６）協議事項 

（佐藤委員長） 

協議事項（１）福祉のまちづくりの推進について，事務局から説明をお願い

する。 

 

（事務局 和久井） 

 地域福祉計画の基本目標の１「人と人がつながる地域づくり」についてご協

議いただき，地域住民，関係機関，行政が連携して効果的に進めるためのご意
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見を頂きたい。 

 －資料２について詳細説明－ 

 

（佐藤委員長） 

 事務局の説明に対し，具体的なアイデアや質問等はないか。 

 

（石塚委員） 

 障がい者の市での雇用状況はどうなっているのか。 

 

（事務局 和久井） 

 資料を持ち合わせてないので後日回答する。 

 

※函館市役所における障がい者雇用率 ２．４３％（平成３０年６月現在） 

（法定雇用率 ２．５％） 

 

（石塚委員） 

生活困窮対策関連事業の学習支援事業対象者の拡充とは，どのような内容な

のか。 

 

（平井保健福祉部長） 

   中学生を対象とする学習支援事業であり，親も含めた面接相談を行い，ひと

りひとりの学習段階にあわせて支援する内容となっている。 

 

（能戸委員） 

 昨年，一昨年の福祉のまちづくり推進委員会の内容は，福祉コミュニティエ

リアに特化したものであったが，法人の代表者が変わったこと，工事代金の未

払いで訴訟を起こされていること，金融機関への返済が滞っていることなどを

聞いている。市はどのような指導をしているのか，開設してからの経過をお聞

きしたい。 

 

（平井保健福祉部長） 

  福祉コミュニティエリアの整備に関しては，本委員会でも議論いただいたと

ころであり，説明できる範囲で答えさせていただくが，訴訟に関しては市とし

てのコメントは控えさせていただく。 

経過については，社会福祉法人の理事長が急に函館を離れなければならなく

なったこと，外構工事の遅れで施設への入居が２ヶ月遅れ，６月から入居を開

始したこと，また，理事長がいなくなったことで，他の理事も辞めた人がおり，

職員の人材確保にも時間がかかったと聞いている。 
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現在は，１００名の定員に対し７０名の入居者がおり，理事も市内の方に就

任いただき，新しい体制で金融機関と協力しながらやっていくものと聞いてい

る。 

 

（村本委員） 

青柳町会長も兼ねており，地域福祉コーディネーターモデル地区のことを話

させていただく。 

在宅福祉委員や民生委員などと協力して「サロン青柳」を開催しており，子

どもを含め年々参加者は増えている。今年は３回の開催を予定しており，高齢

者には，まちづくりセンターと協力して行う健康相談が好評である。 

現在，３町会でモデル地区としての活動を行っているが，今後，増加させて

欲しいと思っている。 

 

（佐藤委員長） 

その他意見等はないか。 

－意見なし－ 

 

（佐藤委員長） 

事務局の方から何かあるか。 

 

（事務局 和久井） 

   今年度の委員会はこれで終了となるが，委員の任期が６月で満了となるので，

市で構成機関の検討をしたうえで改めて委員の推薦を依頼する。 

 

（佐藤委員長） 

  これで本日の会議は終了とする。 


